

Preguntas frecuentes:

Exámenes de biomarcadores en el cáncer de mama metastásico

NO ONE
MISSED

Los biomarcadores son características específicas del cáncer, como las proteínas y los cambios en el ADN de las células tumorales, que afectan la forma en que las células cancerosas crecen y se multiplican. Si le han diagnosticado cáncer de mama metastásico, consulte a su médico sobre los exámenes de biomarcadores para obtener más información sobre el cáncer. El cáncer de cada persona es único. Los exámenes de biomarcadores en el tejido tumoral o en la sangre pueden ayudarle a usted y a su médico a determinar qué opciones de tratamiento pueden ser adecuadas para usted.



¿Cuáles son los tipos de biomarcadores del cáncer de mama metastásico?

Existen muchos tipos de biomarcadores en el cáncer de mama metastásico. Los médicos pueden realizar exámenes para detectarlos, cuando llega el momento de tomar decisiones sobre el tratamiento. La siguiente lista, contiene varios biomarcadores del cáncer de mama metastásico que se analizan con frecuencia.

- RE: Receptores de estrógeno
- RP: Receptores de progesterona
- HER2: Receptor 2 del factor de crecimiento epidérmico humano
- Mutaciones en AKT1
- Mutaciones en ESRI
- Fusión del gen NTRK
- Expresión de la proteína PD-L1
- Mutaciones en PIK3CA
- Alteraciones en PTEN
- Fusión de RET

Para obtener más información sobre estos biomarcadores, visite lbbc.org/biomarker



¿Qué sucede si ya me realicé un examen de biomarcadores?

Algunos exámenes de biomarcadores, como los exámenes de los receptores RE, RP y HER2, se realizan de manera rutinaria después de una biopsia. Es adecuado preguntarle a su médico qué exámenes de biomarcadores se han realizado, si es que se han realizado, y si deben repetirse.

Tener la información más actualizada sobre su cáncer significa que puede trabajar junto con su médico para elegir los tratamientos más efectivos.



¿Cuándo debo hablar con mi médico sobre los exámenes?

Pregunte a su médico sobre los exámenes de biomarcadores **antes de comenzar su primer tratamiento o cualquier tratamiento nuevo**. Esto puede ocurrir cuando se le diagnostica por primera vez cáncer de mama metastásico o si el cáncer crece o se propaga.

Debido a que las investigaciones siempre están avanzando, podrían estar disponibles ahora nuevos exámenes y tratamientos que no estaban disponibles en el pasado. Preguntar sobre los exámenes al comenzar un nuevo tratamiento, también es importante, ya que el estado de los biomarcadores puede cambiar. Por ejemplo:

Un cáncer de mama inicial en etapa temprana puede ser positivo para los receptores hormonales. Si regresa como cáncer de mama metastásico, **una nueva biopsia y examen de biomarcadores podrían mostrar que el estado de los biomarcadores del cáncer ahora es negativo para los receptores hormonales**.



¿Qué debo hacer si necesito ayuda para entender los resultados de mis exámenes?

Usted tiene el derecho de conocer y entender los resultados de sus exámenes. Si los resultados parecen confusos, **no dude en hacer preguntas**. Siempre debe consultar con su equipo de atención médica si tiene alguna duda.

Descargue
una lista de preguntas para
hacerle a su médico



¿Cómo influyen los resultados de los exámenes en mi tratamiento?

Los resultados de los exámenes le brindan ayuda a usted y a su equipo de atención médica para elegir un plan de tratamiento efectivo basado en lo siguiente:

- La presencia o ausencia de biomarcadores específicos en el cáncer
- Su historia clínica
- Otros factores que su médico podría abordar con usted

Además de un plan de tratamiento, los resultados de los exámenes pueden indicar que usted es elegible para participar en un ensayo clínico. Los ensayos clínicos son estudios de investigación que buscan probar posibles nuevos tratamientos. Un ensayo clínico podría permitirle probar un nuevo tratamiento que apunte a un biomarcador específico.



¿Cómo voy a pagar los exámenes de biomarcadores?

Por lo general, los planes de seguros médicos cubren los exámenes de biomarcadores, si el examen está aprobado por la FDA, cumple con las lineamientos de cobertura, y los resultados influirán en las decisiones de tratamiento. Sin embargo, los términos de los planes pueden variar y no existen requisitos consistentes de cobertura mínima. Conozca más sobre cómo entender el seguro de salud para el cáncer de mama metastásico [aquí](#).



¿Existen otros exámenes que mi médico podría recomendar?

Sí. Hay varios exámenes que se realizan como parte del diagnóstico y tratamiento del cáncer de mama. Estos pueden incluir exámenes de imágenes, análisis de sangre y exámenes para detectar mutaciones genéticas heredadas de un padre o madre. Obtenga más información sobre los exámenes [aquí](#).

Conozca sus biomarcadores. Conozca sus opciones.

Si a usted o a un ser querido le han diagnosticado cáncer de mama o si tiene interés en obtener más información sobre los exámenes, visite NoOneMissed.org/breastcancer.

